
 

 

 

Hallo Hansa – Jugend! 

Ich hoffe, ihr seid alle gut ins neue Jahr gerutscht und freut euch auf die 
kommende Saison. 

Am Mittwoch, 12. Januar, fand die diesjährige Jugendmitgliederversammlung statt. 
Erfreulicherweise haben es diesmal ganz viele von euch geschafft, zu kommen. Mit 
21 anwesenden Jugendlichen war das die meistbesuchte Mitgliederversammlung seit 
Jahren. Schön, dass auch viele der „Neuen“ da waren. WEITER SO!! Das Protokoll 
der Versammlung findet ihr im Anschluss an dieses Rundschreiben. 

Unser neuer Jugendvorsitzender ist Valentin Kemper. Gregor wird ihn als 
stellvertretender Vorsitzender unterstützen. Als neuen  „Finanzchef“ haben wir 
Jakob Hensel gewählt, der in der nächsten Zeit von Valentin in seine Aufgaben 
eingearbeitet werden wird. Mit Franziska Hagemann und Michael Baumgart haben 
wir zwei neue Jugendsprecher gefunden. Herzlichen Glückwunsch an alle Gewählten! 
Den Job der Schriftführerin werde weiterhin ich übernehmen. Falls ihr Berichte, 
Fotos, Ergebnisse usw. habt, die ihr gerne in einem der nächsten Rundbriefe 
veröffentlichen wollt, mailt sie mir einfach zu! Fotos vom neugewählten Vorstand 
findet ihr im Internet unter www.segelclub-hansa.de. 

Natürlich haben wir uns auch schon ein paar Gedanken gemacht, was wir in diesem 
Jahr unternehmen wollen. Als feste Programmpunkte sind wieder das obligatorische 
An- und Abgrillen vorgesehen. Für die Jüngeren von euch steigt am 12. Februar von 
15 – 18 Uhr eine Verkleidungsparty. Das Angrillen findet am Samstag, dem 
26.02.2005 statt. Von da an ist die Grillsaison offiziell eröffnet. Ich hoffe, dass 
genauso viele Mitglieder erscheinen wie letztes Jahr beim Abgrillen. 

Um Papier- und Portokosten zu sparen haben wir vor, euch die Termine für geplante 
Aktionen telefonisch bzw. per Email mitzuteilen. Alle, die bei der Mitglieder-
versammlung waren, haben sich bereits brav in eine Telefon- und Emailliste 
eingetragen. Wer nicht da war aber trotzdem gerne in Zukunft Bescheid wissen 
will, schickt bitte eine Email mit seinen Daten an mich (kimselle@web.de) oder 
meldet sich unter Tel: 0251 – 7779494. 

Der Jugendtreff findet ab jetzt alle zwei Wochen Mittwochs ab 18 Uhr im 
Jugendraum statt. Der nächste Jugendtreff-Termin ist Mittwoch, der 16. Februar.  
Eure Eigeninitiative zur Gestaltung des Jugendtreffs ist auf jeden Fall gefragt. 
Wer im Jugendraum kochen/backen/Filme gucken möchte, kann dies gerne tun und 
vor allem das Notwendige vorher vorbereiten! 

Ich wünsche euch alles Gute, viel Glück und Erfolg für 2005 und freue mich, euch 
spätestens beim Angrillen zu sehen! 

Bis bald,   eure Kim 



Protokoll der Jugendmitgliederversammlung vom 12.1.2005 

Beginn: 18.30 Uhr 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Gregor Hacke begrüßt die Anwesenden und lobt, dass dieses Jahr so viele 
Jugendliche gekommen sind. Zu Beginn der Versammlung sind 20 stimmberechtigte 
Mitglieder anwesend.  

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

Die Einladung zu Jugendmitgliederversammlung ist fristgerecht versendet worden. 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3: Wahl der Protokollführerin/des Protokollführers 

Als Protokollführerin wird Kim Selle mit 19 Stimmen und einer Enthaltung gewählt. 

TOP 4: Genehmigung der Niederschrift der Jugendmitgliederversammlung vom 
9.1.2004 

Die Niederschrift der Jugendmitgliederversammlung vom 9.1.2004 wird mit 18 
Stimmen und 2 Enthaltungen genehmigt. 

TOP 5: Berichte des Vorstandes 

Gregor Hacke lobt den großen Zuwachs in der Jugendabteilung und hebt besonders 
hervor, dass im vergangenen Jahr der Jugendraum vollständig (mit neuen Sofas, 
Musikanlage…) eingerichtet werden konnte. Er lädt alle Jugendlichen ein, den 
Jugendraum aktiv zu nutzen. Bisher ist es nicht gelungen, günstig an einen 
gebrauchten Kicker für den Jugendraum zu kommen. Die Anschaffung eines neuen 
Kickertisches ist zu teuer. Gregor bittet alle  Anwesenden, sich nach einem 
günstigen Kicker umzuhören. 

Im vergangenen Jahr sind zahlreiche Aktionen erfolgreich umgesetzt worden (An-
/Abgrillen, Karnevalsparty, Koch- und Videoabende). Für das kommende Jahr sind 
zunächst wieder ein An- und Abgrillen, sowie ein Koch- und Videoabend im 1. 
Halbjahr der Saison geplant. Das Klettervorhaben vom letzten Jahr soll auf jeden 
Fall in der nächsten Zeit umgesetzt werden. Die erfolgreiche Karnevalsparty vom 
letzten Jahr soll wiederholt werden. 

Ab diesem Zeitpunkt sind 21 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

TOP 6: Berichte des Kassenprüfers 

Helmut Flint berichtet, dass er gemeinsam mit André Kemmler die Kasse geprüft 
habe. Er lobt die Arbeit des Kassenwartes. Es gab keine Beanstandungen. Helmut 
Flint beantragt die Entlastung von Valentin Kemper als Kassenwart. Valentin wird 
mit 20 Stimmen und einer Enthaltung entlastet. 

TOP 7: Entlastung des Vorstandes 

Helmut Flint beantragt die Entlastung des Vorstandes.  



Der Vorstand wird mit 17 Stimmen und 4 Enthaltungen entlastet. 

TOP 8: Neuwahlen des Vorstandes 

Gregor erklärt, dass er aus Zeitgründen nicht  weiter als Vorsitzender zur 
Verfügung stehen kann. Er schlägt Valentin Kemper als neuen Vorsitzenden vor. 

Es gibt keine weiteren Vorschläge. Valentin wir mit 20 Stimmen und einer 
Enthaltung als neuer Jugendvorsitzender gewählt. 

Valentin übernimmt die Leitung und schlägt Gregor Hacke als stellvertretenden 
Vorsitzenden vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Gregor wir mit 20 Stimmen 
und einer Enthaltung als neuer stellvertretender Vorsitzender gewählt. 

Valentin schlägt Jakob Hensel als neuen Kassenwart vor. Es gibt keine weiteren 
Vorschläge. Jakob wird mit 20 Stimmen und einer Enthaltung als neuer Kassenwart 
gewählt. 

Valentin schlägt Kim Selle als Schriftführerin vor. Es gibt keine weiteren 
Vorschläge. Kim wird mit 20 Stimmen und 1 Enthaltung als Schriftführerin 
wiedergewählt. 

Valentin hält es für sinnvoll, dass ein männlicher und eine weibliche 
Jugendsprecher/in gewählt werden. Das Amt sollten möglichst die älteren und 
erfahrenen Opti-Segler übernehmen. Elisabeth Baumgarten, Michael Baumgarten, 
Arne Marien und Franziska Hagemann werden vorgeschlagen. 

Franziska  Hagemann wird mit 12 Stimmen bei 2 Enthaltungen neue 
Jugendsprecherin. Michael Baumgarten wird mit 13 Stimmen bei 2 Enthaltungen 
neuer Jugendsprecher. 

Die Betreuung des Getränkeautomaten übernehmen in diesem Jahr Johann Hensel 
und Fabian Eustermann. 

 

TOP 9: Verschiedendes 

Die Tickets der BOOT können bis spätestens zwei Wochen nach Ende der Messe 
beim Kassenwart eingereicht werden, der dann den Eintrittspreis zurück erstattet. 
Die Tickets sollen in einem Briefumschlag mit Namen beschriftet zu Händen Jakob 
Hensel beim Segelclub abgeben werden. 

Die Termine der diversen Trainings-Veranstaltungen werden in den nächsten 
Wochen bekannt gegeben.  

Um 19.30 Uhr ist die Versammlung beendet. 

 

Münster, 12.1.05 

 

Valentin Kemper        Kim Selle 


